

Hay que hacer las cosas bien: Monreal sobre consenso de la Reforma Electoral

El coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, aseguró que de transitar la reforma en materia electoral en la Cámara de Diputados, el Senado la va a analizarla en consenso con todos los grupos parlamentarios y que se hará sin incurrir en revisiones o atentados contra la ciudadanía, 'se trata de hacer las cosas bien', así lo dijo el legislador.



https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJnEwHQZUuqjLlo&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B3